

# ボルネオへの恩返しプロジェクト

## 成果報告

—野生生物レスキューセンターの着工から現在まで—

講師：坂東元（ばんどう げん）旭山動物園園長



2010年の「ぞうの檻」贈呈から2年、2012年4月に野生生物レスキューセンター第1弾の建設合意書がマレーシア・サバ州と旭川市の間で交わされました。この間、恩返しプロジェクトについては東京と旭川で経過報告が行われています。

2012年11月には、基礎工事を終えた現地に旭川・小林機械鉄工（株）で製作された外周柵の設置にあわせて起工式が催されています（詳細は旭山動物園ホームページ参照）。

今回の報告会では、旭山動物園とボルネオへの恩返しプロジェクトの関係等これまでの様々な取組を含めて報告されます。旭川ウェルビーイング・コンソーシアム加盟大学・高専の関係者及び市民の皆さまの参加をお待ちしております。

日 時 平成25年2月18日（月）17時～19時  
場 所 まちなか交流館2階/HI・RO・BA（旭川ウェルビーイング・コンソーシアムのサテライトオフィス）

主 催 一般社団法人 旭川ウェルビーイング・コンソーシアム  
一般財団法人 旭川しんきん地域振興基金

資料代 500円（会場の都合上、申し込み先着30名で締め切らせていただきます）

お申し込みは HI・RO・BAまで。電話&Fax 0166-26-0338

### 【講師略歴】

#### <学歴/職歴>

1961年2月25日、旭川市生まれ。  
1984年 醮農学園大学獣医学部獣医学科卒業。  
1986年 獣医として旭山動物園に入園。  
1995年 飼育展示係長、2004年副園長を経て、  
2007年 園長就任。